ΞQ

Abo & Service

RP+

Düsseldorf: Esther Betz erhält Großen Ehrenrin Düsseldorf >

Auszeichnung in Düsseldorf

Sport

Esther Betz erhält Großen Ehrenring der Landeshauptstadt

Die Stadt Düsseldorf ehrt die Ehrenherausgeberin der Rheinischen Post für ihr Lebenswerk. Esther Betz setzt sich maßgeblich für die Förderung von Wissenschaft und Bildung ein. Ebenfalls ausgezeichnet wird Hartmut Haubrich.

05.03.2025, 09:03 Uhr · 2 Minuten Lesezeit



Esther Betz bei der Feier zu ihrem 100. Geburtstag im Jahr 2024. Foto: Andreas Krebs

r. Esther Betz und Hartmut Haubrich werden mit dem Großen Ehrenring der Landeshauptstadt Düsseldorf ausgezeichnet. Das hat der Rat der Landeshauptstadt in seiner jüngsten Sitzung beschlossen.

Esther Betz ist Ehrenherausgeberin der Rheinischen Post und wird für ihr Lebenswerk geehrt. Mit der Anton-Betz-Stiftung der Rheinischen Post, die Betz als Vorsitzende der Stiftung seit 1985 leitet, hat sie sich maßgeblich für die Förderung von Wissenschaft und Bildung in der Landeshauptstadt eingesetzt. Neben zahlreichen Projekten aus Kultur und Gesellschaft in Düsseldorf fördert die Anton-Betz-Stiftung seit Anbeginn insbesondere die Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.

Esther Betz zum 100. Geburtstag

Die Jahrhundertfrau



Hartmut Haubrich hat mit seinem Mäzenatentum in Düsseldorf die Bereiche Bildung, Kultur und Wissenschaften in außergewöhnlichem Maße unterstützt und damit für alle Düsseldorferinnen und Düsseldorfer zugänglich gemacht und somit auszeichnungswürdige Verdienste erworben. Neben vielen Ehrenämtern und hohem sozialen Engagement ist Hartmut Haubrich Gründer und Vorsitzender des Vorstands der Haubrich Stiftung.

Die Aushändigung der Großen Ehrenringe und die Würdigung der Verdienste werden in einzelnen Empfängen durch Oberbürgermeister Stephan Keller im Rathaus vorgenommen.

Den Großen Ehrenring stiftet der Rat der Landeshauptstadt zur Würdigung von Verdiensten, die sich Menschen um das Wohl und das Ansehen der Stadt Düsseldorf erworben haben. Die Auszeichnung wird an höchstens fünf lebende Trägerinnen und Träger verliehen. Der Große Ehrenring besteht aus Gold und zeigt die Düsseldorfer Stadtfarben. In der Innenseite des Ringes sind der Name des Empfängers und der Tag des Ratsbeschlusses eingraviert.